

Pressemitteilung

Siegerehrung beim Planspiel Börse der Sparkasse Hanau – Hanauer Team auch überregional erfolgreich

Hanau, 21. März 2024: Das Team „Hutter Karnbach GmbH“ (Jolina Dünkel und Amelie Müller) der Ludwig-Geißler-Schule hat mit einem Depotgesamtwert von 62.087,28 Euro das Planspiel Börse 2023 bei der Sparkasse Hanau gewonnen. Für ihren Sieg erhielt die Gruppe ein Preisgeld von 150 Euro pro Teammitglied.

In der Nachhaltigkeitsbewertung der Schüler konnte ebenfalls eine Spielgruppe der Ludwig-Geißler-Schule überzeugen. Das Team „Tipico“ (Konrad Lamanski und Selim Muhic) erzielte einen Nachhaltigkeitsertrag von 8.330,18 Euro. Sie erhielten von der Sparkasse ebenfalls ein Preisgeld von 150 Euro pro Teammitglied. Das Besondere dieser Gruppe: Sie erreichte in der Nachhaltigkeitsbewertung den zweiten Platz in Hessen und Thüringen. Dies brachte ihnen einen zusätzlichen Gewinn von 600 Euro ein.

Im Studierendenwettbewerb erreichte in der Depotgesamtwertung Kevin Kähm mit 56.200,44 Euro den ersten Platz und erhielt für den Sieg ein Preisgeld von 200 Euro. Die nachhaltigste Anlagestrategie verfolgte Jonas Dietrich mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 5.422,55 Euro. Er bekam dafür ebenfalls ein Preisgeld von 200 Euro.

Im Individualwettbewerb erreichte Maria Elena Gibaja Roser in der Depotgesamtwertung mit 54.868,67 Euro den ersten Platz. Sie erhielt für ihren Sieg 200 Euro Preisgeld.

Die nachhaltigste Anlagestrategie verfolgte Benjamin Skrzypietz mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 382,81 Euro. Dafür erhielt er ebenfalls ein Preisgeld von 200 Euro.

Christian Rieth, Direktor Private Banking, gratulierte den Gewinnern und ließ das Börsenspiel bei der Sparkasse Hanau noch einmal Revue passieren.

So haben die internationalen Börsen das Jahr 2023 mit deutlichen Gewinnen abgeschlossen. Im vierten Quartal trieben vor allem die Hoffnungen auf ein Nachlassen des Inflationsdrucks und sinkende Zinsen die Märkte an und bescherten den Börsen ein starkes Jahr. Mehrere Indizes wie der DAX oder Dow Jones erreichten neue Allzeithochs. Zudem mehrten sich gegen Ende des Jahres 2023 auch die Hoffnungen, dass sinkende Energiepreise und ein Nachlassen der Inflation den Weg frei machen für Leitzinssenkungen im Laufe des Jahres 2024.

Bei der Sparkasse Hanau beteiligten sich im vergangenen Jahr 165 Teams mit 376 Teilnehmern am Börsenspiel. Zu Spielbeginn stand den Teilnehmenden ein virtuelles Startguthaben von 50.000 Euro zur Verfügung. Dazu gab es eine große Auswahl an Wertpapieren, die fiktiv, aber zu realen Kursen der Börse Stuttgart, im Spiel gehandelt werden konnten. Im Spielverlauf tätigten die Gruppen fast 3.500 Transaktionen.

Zu den umsatzstärksten Wertpapieren beim Börsenspiel zählten die Aktien des Rüstungskonzerns Rheinmetall und die des Online-Versandhändlers Amazon.

Die geringsten Umsätze wurden mit Papieren von Cement Roadstone Holding (CRH), einem weltweit operierenden irischen Baustoffhersteller, sowie Industrivärden, einer schwedischen Holdinggesellschaft, die in skandinavische Industrieunternehmen (beispielsweise Handelsbanken, Sandvik, Volvo, SCA, Ericsson oder Skanska) investiert, gemacht.

Den höchsten Wertzuwachs während des Börsenspiels erzielten Aktien des US-Informationssicherheitsunternehmens CrowdStrike (plus 77,4 Prozent), gefolgt vom Biopharmazieunternehmen Morphosys (plus 73,5 Prozent). Den stärksten Wertverlust führen die Aktien der Streaming-Plattform Viaplay (minus 92,4 Prozent) und die des Lebensmittellieferdienstes Hellofresh (minus 53,5 Prozent) ein.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf www.sparkasse-hanau.de viele aktuelle Börseninformationen.

Die nächste Spielrunde des Planspiels Börse startet am 1. Oktober 2024. Registrierungen hierzu können bereits ab 9. September 2024 vorgenommen werden.

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter www.planspiel-boerse.de.

Hintergrundinformation:

Die Sparkasse Hanau veranstaltet seit Jahrzehnten das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland sind auch Teilnehmende aus Frankreich, Italien und Luxemburg dabei.



Das Foto zeigt die Teilnehmer an der Siegerehrung zum Planspiel Börse bei der Sparkasse Hanau.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler

Sparkasse Hanau

Am Markt 1, 63450 Hanau

Telefon 06181 298-2720

stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de

www.sparkasse-hanau.de